

Cuba: Insta Vicepresidente a sacar más provecho a la tierra



La Habana, 23 feb (RHC) El segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Jose Ramón Machado Ventura, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros instó este 23 de febrero, en La Habana, a una mayor explotación de la tierra y lograr el autoabastecimiento alimentario en cada municipio del país.

El alto funcionario, quien presidió el balance de la labor del Ministerio de la Agricultura (Minag) durante 2017, enfatizó en la importancia de elevar la producción mediante el uso de las mejores semillas, aprovechar más las técnicas de cultivo, producir más maíz, frijoles y leche y otros productos que el país importa en grandes cantidades.

"Falta mucho en el aprovechamiento de la tierra. Cada esfera productiva del sector tiene margen para el desarrollo, que es una necesidad y se puede alcanzar", insistió Machado Ventura.

Refiere la información de la [agencia Prensa Latina](#) que en la reunión se pasó revista a la sanidad animal, el control de la masa ganadera, las inversiones para el desarrollo, la gestión financiera, el uso de los portadores energéticos, el sector cooperativo y campesino, exportaciones de bienes y servicios, y otros aspectos de la labor realizada durante el año precedente.

La cita también fue presidida por el vicepresidente del Consejo de Ministros Ulises Rosales; el titular del Minag, Gustavo Rodríguez; el presidente de la Empresa Flora y Fauna, Guillermo García Frías, y otros dirigentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155960-cuba-insta-vicepresidente-a-sacar-mas-provecho-a-la-tierra>



Radio Habana Cuba